

24
JUN

Selbsthilfegruppe Blasenkrebs lädt ein



Eberhard Franken aus Bochum | vor 1 Minute | 0 mal gelesen

Bochum: Augusta-Kranken-Anstalt | Zum ihrem monatlichen Treffen lädt die Selbsthilfegruppe Blasenkrebs Interessierte, Betroffene und Angehörige ein. Am Dienstag, 24. Juni, diskutiert die offene Gruppe in der Zeit von 16 bis 17.30 Uhr im Seminarraum 2 des Institutsgebäudes der Augusta Kliniken, an der Bergstraße 26, über alle Themen rund um die Erkrankung. Diesmal hören die Anwesenden einen Vortrag über die Behandlung der Inkontinenz.